

# Korem 082/CPYJ Menyelenggarakan Kegiatan Pembinaan Dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI Semester II TA.2023

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.KLIKINDONESIA.ID](http://MOJOKERTO.KLIKINDONESIA.ID)

Nov 1, 2023 - 06:03



Mojokerto,-Korem 082/CPYJ melaksanakan acara sosialisasi Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI pada Semester II TA. 2023 dengan tema \*"Wujudkan SDM Keluarga Besar TNI Yang Berkualitas Untuk Mendukung

Kemajuan Bangsa".\* dengan diikuti ± 50 orang dari Para Keluarga Besar TNI Khususnya Organisasi PPM, GM FKPPi, KB FKPPi dan HIPAKAD. bertempat di Pendopo Griya Paramitra Korem 082/CPYJ. Rabu (31/10/2023).



Dalam Sambutan Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi yang dibacakan

Kepala Staf Korem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. mengatakan bahwa, Salah satu tugas TNI AD yaitu melaksanakan pemberdayaan wilayah pertahanan di darat dengan menyiapkan segala potensi dan sumber daya manusia yang ada secara dini untuk kepentingan pertahanan Negara di darat.

Komponen sumber daya manusia ini terdiri dari komponen utama dan komponen pendukung serta komponen cadangan. TNI selaku komponen utama tentunya harus didukung oleh komponen lainnya.



Komponen Cadangan yang perlu disiapkan yaitu adalah keluarga Besar TNI, oleh karenanya Korem 082/CPYJ menyelenggarakan pembinaan Keluarga Besar TNI dalam rangka menyiapkan generasi muda Keluarga Besar TNI untuk nantinya siap menyikapi dan menghadapi perkembangan situasi yang semakin kompleks. Tengas Danrem

Lanjut Danrem, Kegiatan Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI di wilayah jajaran Korem 082/CPYJ bertujuan untuk meningkatkan pemahaman kader-kader PPM, KB FKPPi, GM FKPPi dan HIPAKAD dalam mempertahankan dan membantu kemajuan perekonomian NKRI berdasarkan Pancasila dan UUD 1945 dalam rangka mendukung Tugas Pokok TNI AD serta memiliki jiwa kepemimpinan yang Pancasila dan Nasionalis terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Keluarga Besar TNI harus memiliki peran yang sangat penting sebagai pelopor dalam menciptakan kondisi di wilayahnya yang dinamis dan kondusif untuk mencegah berbagai tindakan yang menyimpang dari nilai-nilai hukum positif, maupun norma yang berlaku ditengah-tengah kehidupan masyarakat dan semuanya ini untuk melanjutkan pengabdian kepada bangsa dan negara tercinta. Pungkas Danrem

Sebelum mengahiri sambutannya Danrem juga memberi himbau kepada seluruh anggota Keluarga Besar TNI Mari kita bangun dan ajak generasi penerus agar menjadi generasi yang berakhlak, berkompentensi serta bisa berkolaborasi dan kerjasama yang kuat demi mewujudkan SDM keluarga Besar TNI yang terampil, unggul, dan kreatif. Guna mendukung kemajuan bangsa dan membantu masyarakat disekelilingnya dalam meningkatkan perekonomian. (Penrem CPYJ).